

## 任意合併協議会を設立

四月十九日、前橋広域圏の任意合併協議会が設立されました。協議会は本市と大胡町、宮城村の三市町村の首長と、議会や住民の代表、学識経験者など三十人で組織されています。広域消防本部庁舎で開かれた第一回会合では、会長に就任した萩原市長が「地域のあり方を具体的に示す場として、合併の是非を含め、有意義な議論をお願いしたい」とあいさつ。運営規程や事業計画、収支予算などが承認されました。今後は、富士見村、粕川村の合流も視野に入れ、協議を続けます。



## これからも安全運転で



大友町一丁目のグランドベルズ前橋で4月10日、前橋警察署管内の優良自動車運転者表彰式が行われました。対象は5年以上無事故・無違反の運転者。市内受賞者521人の中で、この日は258人が表彰されました。そのうち23人は30年間無事故・無違反の金冠金章受賞者です。受賞者は賞状と記念品を手に交通安全の意識を新たにしていました。

## 「市長杯」終了後にバレー教室

4月13日・14日の2日間、ぐんまアリーナで開催された前橋市長杯全国社会人選抜9人制バレーボール大会女子フレッシュリーグの終了後に、バレー教室が開かれました。市内外から310人が参加。群馬銀行とフコク生命チームの選手が指導者となり、我が国トップレベルの素晴らしいプレーを披露しながら、子どもたちにも分かりやすく丁寧にコーチを。一流選手の手ほだきに、参加者は目を輝かせて熱心に取り組んでいました。



## 100歳おめでとう



岩瀬 としさん  
上小出町二丁目

明治35年4月22日生まれ。音楽を聴いたり、陶器を見たりすることが好きです。長生きするには心配しないで、気楽に考えることが大切。

## 110年の歴史ひもとく写真展



四月八日から十九日まで、市制施行百十周年記念「前橋百十年記録写真展」が行われました。明治時代から現在までの写真七十八点などを市役所1階市民ロビーに展示。庁舎を訪れた親子連れなどが、懐かしい風景に思いをよせ、本市の歴史を振り返りました。写真展は、地区公民館など十二カ所でも開催されます。